

イースター（4月4日）等における新型コロナウイルス感染症対策

本県における「緊急事態宣言」は令和3年2月28日に解除されましたが、イースター等のお祭りや人の流れが増加する春の季節は感染リスクが高く、特に警戒が必要です。

お祭り等への参加に当たっては、新型コロナウイルス感染症対策の徹底をお願いします。

（国が示すお祭り等における感染症対策から抜粋）

- ・ 体調が悪い場合は、イベントや会食に参加しないこと。
- ・ 密が発生しやすい場所や基本的な感染防止策が徹底されていないイベントや会食への参加を控えること。特に、多数の人が密集し、かつ、大声等の発生を伴う行事、パーティー等への参加は控えること。
- ・ イベントや会食の参加に当たっては、適切な対人距離の確保、手指消毒、マスクの着用、大声での会話の自粛など、適切な感染防止策を徹底すること。
- ・ 街頭や飲食店での大量または深夜にわたる飲酒や、飲酒しての行事への参加は、その行事の特性を踏まえつつ、なるべく自粛すること。
- ・ 必要に応じて、家族同士で自宅で過ごす、オンラインのイベントに参加するなどの新しい楽しみ方を検討すること。